



Coprésidente d'honneur de la Marche
pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine



Mme Bianca Dupuis,
Directrice générale
Portes et fenêtres Abritek



Bonjour à toutes et tous,

Cette année, j'ai été invité à m'impliquer en tant que coprésidente d'honneur pour l'activité-bénéfice *Marche IG Gestion de patrimoine*, pour l'année 2022, organisée par la Société Alzheimer Chaudière-Appalaches. C'est avec tout mon cœur que je veux prendre part à cette activité-bénéfice, dont tous les dons seront remis à la Société Alzheimer Chaudière-Appalaches.

La maladie d'Alzheimer est de plus en plus présente autour de nous et je veux poser un petit geste concret pour apporter du soutien à ceux qui sont touchés par cette maladie. L'organisme permet d'aider non seulement la personne touchée directement, mais également leurs familles par divers services, dont un moment de répit pour les proches aidants qui sont offerts au Centre de jour et à la Maison Gilles-Carle Chaudière-Appalaches.

Pour apporter mon appui et sensibiliser notre communauté, je vous invite à vous joindre à moi pour marcher seul, en famille ou entre amis, le 29 mai prochain. C'est un petit pas à la fois et tous ensemble que nous pouvons faire une différence dans la réalisation des objectifs d'une cause aussi importante.

C'est un rendez-vous !